
 

 

                 

 

 

  

 

                                                                

  

 

 

 

 

 

  

２月２９日、第４５回 卒業式が本校体育館で執り行われました。

過去３年間、コロナ禍による式典の短縮・簡素化が続きましたが、

今年度は制限も解除され、卒業生の皆さんの爽やかな笑顔を見る

ことができました。来賓も羽衣学園学校長様や南海福祉看護専門

学校長様はじめ市内各中学校の管理職の皆様など多数の方にご

臨席いただきました。今年度の卒業生は７クラスでのスタートだった

ので、近年で一番少ない人数でしたが、立派な態度で臨んでくれた

と感じました。これまでの経験は生きていくうえで必ずや財産となる

はずです。４５期卒業生の皆さんの活躍を期待しています！ 

 

 

 

たか高 トピック R6  3月 

能登にとどけ！ たか高生の思い。  

 吹奏楽部 今年も「ボラフェス」で演奏 

  
泉大津市内 

の３校の中学校 

から出前学校 

説明会の依頼 

がありました。 

各中学校出身 

の生徒が、ビデ 

オ出演で本校 

の良さをアピールしてくれました。今月、各中学校で

このビデオを流してくれています。 

 

泉大津市内の中学校に出前説明会 
                          ３月２日、アプ

ラたかいし大ホ

ールで 「ボラン

ティアフェスティ

バル」が開催さ

れました。その

オープニングで

昨年に引き続き 

生徒会執行部が能登半島地震義援金を石川県に届けてきました！ 
令和６年１月１日に能登半島大地震により石川県で大き

な被害が出たことを受けて、生徒会執行部のメンバーが、

自主的に「能登半島地震災害義援金」活動を行っていまし

た。この間多くの生徒の皆さん・保護者の方々や教職員の

善意が集まりました。 

本校では「たか高トライアングル交流事業」の一環として

今年１月下旬に石川県立小松明峰高校の生徒の皆さんと

の交流を予定していました。しかし、この地震で中止になっ

たことから、義援金を直接石川県に届けようという声が上

がったのでした。３月５日に、執行部のメンバー２人が県庁

に馳知事を訪問し、義援金を贈りました。忙しい中、会って

くださった馳知事から、感謝の言葉をいただきました。 

 

吹奏楽部がミニコンサートを披露し、会場に詰めかけた

大勢の市民から大きな拍手をもらっていました。 

 


